

Editorial

En este nuevo número se sigue con la tónica de presentar a nuestros distinguidos lectores, distintos trabajos de Colegas que han hecho su especialidad en el Exterior.

El Dr. Reyes Noyóla hace una revisión del tratamiento del Hipertiroidismo Infantil, a través de su experiencia adquirida en su entrenamiento como Endocrinólogo Pediatra.

El caso Anatómico— Clínico fue un verdadero problema diagnóstico.

Deseándoles una feliz Navidad y Próspero Año Nuevo nos despedimos de ustedes

DR. FRANCISCO CLEAVES TOME